

*Wir, meine Frau und ich, sind der Stiftung immer noch dankbar für die laufende, finanzielle Unterstützung und Hilfe.*

Hermann B., 72 Jahre

*Ganz herzlichen Dank. Ich freue mich wahnsinnig. Ich kann jetzt regelmäßig zum Friseur gehen.*

Gudrun M., 72 Jahre

*„Danke für die Hilfe durch die Stiftung HORIZONT. Es hat uns sehr geholfen diese finanzielle Hilfe, die es uns erleichtert bis Ende des Monats auszukommen. Herzlichen Dank!“*

Montserrat G., 69 Jahre

*...ich freue mich riesig, finde kaum Worte. Ich freue mich, unabhängig von meinem eigenen Nutzen aus ihrer Stiftung, dass es Menschen gibt, immer noch gibt, die ihre Augen nicht verschlossen haben. Nochmals vielen Dank.*

Frank O., 78 Jahre



## SPENDEN SIE JETZT

### Spendenkonto:

Volksbank Kraichgau eG  
IBAN: DE 32 6729 2200 0010 0813 78



Einfach QR-Code  
scannen und spenden

### Kontakt Stiftungsbüro

Horizont Peter + Maria Kinscherff Stiftung  
für Seniorenhilfe  
Hofstückstraße 26 | 67105 Schifferstadt

Tel. 06235 958367 | Fax: 06235 958310  
[www.horizont-seniorenhilfe.de](http://www.horizont-seniorenhilfe.de)  
[info@horizont-seniorenhilfe.de](mailto:info@horizont-seniorenhilfe.de)



Mitglied im



Peter & Maria Kinscherff Stiftung Zusammen gegen Altersarmut



# WIE kann es sein,

dass in einem reichen Land  
wie Deutschland 8,6 Millionen Rentner  
unterhalb der Armutsgrenze leben?

**ZUSAMMEN GEGEN ALTERSARMUT**  
in der Metropolregion Rhein-Neckar-Pfalz

Hofstückstraße 26 • 67105 Schifferstadt  
Telefon: +49 6235-958367 • Fax: +49 6235-9583-10  
E-Mail: [info@horizont-seniorenhilfe.de](mailto:info@horizont-seniorenhilfe.de)  
Homepage: [www.horizont-seniorenhilfe.de](http://www.horizont-seniorenhilfe.de)



„Man darf nicht einfach wegschauen.“

Peter Kinscherff  
Vorstand und Stiftungsgründer

**Altersarmut bedroht  
fast jeden Fünften über  
65-Jährigen.“**

*Frankfurter Rundschau, 2023*

**Kann es wirklich sein, dass in einem so reichen Land wie Deutschland, Altersarmut ein Massenproblem wird?**

Frühere Zitate, wie das oben stehende, haben in mir etwas ausgelöst. „Da kann man nicht einfach wegschauen und so tun, als ginge einen das alles nichts an“, war mein Gedanke. Denn Altersarmut ist nicht immer nur das Ergebnis persönlicher Fehlentscheidungen und eines schicksalhaften Lebenslaufs.

Vielmehr begünstigen gesellschaftliche und politische Strukturen die Entstehung dieses

Misstandes. Hier gilt es aktiv zu werden, unbequem und beherzt zu sein und vor allem einen langen Atem zu haben.

Dies war bei mir der Auslöser zu helfen. Mehr noch, dass ich in der Region, in der meine Familie lebt, etwas auf den Weg bringe und viele Gleichgesinnte für mein Vorhaben mit einbeziehe.

Ich freue mich, wenn Sie sich gemeinsam mit uns gegen die Altersarmut einsetzen.

Herzlichst  
Peter Kinscherff



## UNSERE VISION

Die Stiftung ist die Stimme für alte, von Armut betroffene Menschen in der Metropolregion Rhein-Neckar und darüber hinaus. Sie ist neutraler und parteiunabhängiger Mittler zwischen hilfesusuchenden älteren Menschen, hilfespendernden Akteuren und finanzierenden Unterstützern.

Hilfe im Einzelfall plus gesellschaftliches Engagement führt langfristig zur Entschärfung der Altersarmut.



## SO HELFEN WIR

Wir möchten ganz persönlich, schnell und unbürokratisch helfen. Dafür hat HORIZONT unterschiedliche Projekte entwickelt, wie z.B.

- Monatliche Patenschaftshilfe für Rentnerinnen und Rentner
- Finanzielle Soforthilfe
- Projekte in Pflegeheimen
- Förderung von Organisationen
- Temporäre Projekte



## SO HELFEN SIE

Ziel unserer Stiftung ist es, Seniorinnen und Senioren, die in Altersarmut leben, zu unterstützen und ihnen Lebensfreude zurückzugeben.

Altersarmut lässt sich nur gemeinsam bekämpfen! Deshalb sind wir auch auf die Hilfe Dritter angewiesen und freuen uns, wenn Sie unser Engagement und unsere Arbeit mit Ihrer Spende unterstützen.

**Ob Klein- oder Großspende, jeder Euro zählt.**